

La página web del Opus Dei en gallego

La iniciativa nace al cumplirse el quinto aniversario de la canonización de San Josemaría Escrivá

07/10/2007

Actualmente esta web ofrece sus contenidos en veinticinco idiomas diferentes: castellano, inglés, francés, neerlandés, chino, ruso, sueco, catalán... Ahora, a estas lenguas se ha incorporado el **gallego**, hablado por más de dos millones de personas. La

página web tiene contenidos propios de hasta 61 países diferentes.

Al igual que en la versión castellana, la página del Opus Dei en gallego incluye secciones fijas, cuyo contenido no se modifica, y secciones móviles, en las que la información se renueva periódicamente para poder informar de la actualidad de la Prelatura, incorporar nuevos testimonios, etc. La web permite ver vídeos, leer cartas del Prelado, conocer el desarrollo o la historia del Opus Dei en Galicia, o escribir a la Oficina de Información para consultar dudas.

San Josemaría en Galicia

San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, visitó Galicia por primera vez en julio de 1938, con ocasión del Año Santo de 1937, que se extendió un año más a consecuencia de la Guerra Civil. Además, hizo otros viajes a Galicia para preparar los

comienzos de la labor apostólica, y para impulsar distintas iniciativas educativas y sociales promovidas por diversos miembros de la Obra, como el Colegio Mayor La Estila, inaugurado en 1948. La última ocasión en la que visitó tierras gallegas fue en 1961.

En 1968 se publica “Camiño”, la edición gallega de “Camino”, el libro más conocido de san Josemaría Escrivá. En 1991 se publica una segunda edición y en 2006 fue traducido al gallego su libro “Via Crucis”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-pagina-web-del-opus-dei-en-gallego/> (22/02/2026)